



13 Pièces

700 m²

Réf. KP1-7096B

7 900 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Golfe de Saint Tropez. Exceptionnelle propriété sur plus de 18 hectares dont 5 hectares dédiés aux chevaux. Le corps de ferme entièrement réinventé par un architecte développe en rez-de-jardin les espaces de vie traversants avec la cuisine au charme ancien, la salle à manger et le salon avec des volumes généreux. La terrasse côté Sud est couverte, la piscine avec sa fontaine se dessine comme un bassin aixois. A l'étage, la master bedroom avec salle de bains, dressing, et trois suites supplémentaires. Côté Ouest, une maison d'invités avec piscine jacuzzi privatif, une dépendance supplémentaire ...

Gulf of Saint Tropez. Exceptional property over 18 hectares, including 5 hectares dedicated to horses. The farmhouse has been completely reinvented by an architect, and features garden-level, open-plan living spaces with a charming old-fashioned kitchen, dining room and spacious living room. The south-facing terrace is covered, and the swimming pool with its fountain resembles an Aix-en-Provence pool. Upstairs, the master bedroom with bathroom, dressing room and three additional suites. On the west side, a guest house with private Jacuzzi pool, an additional outbuilding and janitor's ...

KRETZ REAL ESTATE

100 rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

